

IVAR

BY RITIKA RAVI

Joallerie



MARQUE DE BIJOUX DE LUXE NÉE EN INDE

Ivar by Ritika Ravi est une marque de bijoux de luxe, née en Inde et lancée aux Maldives. La toute dernière collection, *Charu*, allie toutes les émotions de l'amour familial, la tradition et l'unique esthétisme contemporain de la créatrice Ritika Ravi. La collection s'inspire de la bague de fiançailles Nelli, une bague offerte à la mariée Indienne par la famille de sa mère le jour du mariage. Cette bague, habituellement composée d'or et de diamants, représente les vœux des fiancés faits devant *Agni* (feu). La coutume d'offrir des bijoux à la mariée de la part de sa famille symbolise la prospérité future du couple alors qu'ils se lancent dans une nouvelle vie. Le nom de la collection – *Charu* – signifie beau, comme la beauté des pièces, mais aussi la relation entre Ravi et sa mère puisque *Charu* est également le nom de la mère de notre créatrice.

FINE JEWELLERY BRAND BORN IN INDIA

Ivar by Ritika Ravi is a fine jewellery brand born in India and launched in the Maldives. *Charu*, the latest collection, brings together the emotions of familial affection, tradition and designer Ritika Ravi's unique contemporary aesthetic. The collection takes inspiration from the Nelli ring, a ring that is gifted to a South Indian bride by her mother's family on her wedding day. The ring itself, usually made in gold and diamonds, signifies vows taken in the presence of *Agni* (fire) by the bride and the groom. The custom of gifting the bride jewelry by her family is said to symbolize the prosperity of the newly married couple as they embark on their lives together. The name of the collection – *Charu* – means beautiful, which not only speaks to the beauty of the pieces itself but to the relationship between Ravi and her mother as *Charu* is also the designer's mother's name.



IVAR

Tél. : +919551062012

info@ivarjewelry.com

ivarjewelry.com

Instagram : ivarbyritikaravi



WEBSITE

« LES ÉMOTIONS DE L'AMOUR FAMILIAL,
LA TRADITION ET L'UNIQUE ESTHÉTISME
CONTEMPORAIN DE LA CRÉATRICE RITIKA RAVI »

THE EMOTIONS OF FAMILIAL AFFECTION, TRADITION AND
DESIGNER RITIKA RAVI'S UNIQUE CONTEMPORARY AESTHETIC »